



Ecole de Musique Associative de St-André le Gaz

lettre d'information n°4
2017-2018

Bonne Année



*L'École de Musique vous présente ses
meilleurs vœux pour cette nouvelle année
2018 : santé, bonheur, réussite et
beaucoup de musique !*

Les auditions de Noël







Cérémonie des vœux du Maire – dimanche 7 janvier 10h00

Elodie, Ingrid et une partie de leurs élèves en flûte, cuivre ou batterie seront présents lors de la cérémonie des vœux de la Municipalité de St-André le Gaz à 10h au gymnase. Ils seront en charge d'une petite animation musicale au cours de la cérémonie.

Une année avec Stracho Temelkovski

Après une première rencontre en Novembre, Stracho est déjà revenu deux fois à l'Ecole de Musique. Le 6 décembre, il a travaillé avec les professeurs et le 20 décembre, il a retrouvé les élèves : d'abord les cuivres, puis des pianistes, les flûtistes et pour finir les élèves de FM 2, 3 et 4 pour une séance de percussions corporelles.

Le travail continuera le samedi 20 janvier avec les guitaristes, le groupe « musique amplifiée » et l'orchestre.

Dans le cadre de ce projet, des restitutions (concerts) seront organisés, l'Ecole de Musique participera aux côtés d'autres partenaires du projet, comme le collège des Abrets.

Nous pourrions vous en dire plus bientôt.



Notre spectacle « autour de la Méditerranée » samedi 10 mars

C'est le samedi 10 mars en fin d'après-midi que les élèves de l'EMA vous présenteront leur audition sur le thème de la Méditerranée qui mettra à l'honneur les pratiques collectives : orchestre, groupe « musique amplifiée », ensemble de flûtes, chorale...

Nous aimerions faire de jolis décors pour mettre en valeur le travail des musiciens. Nous vous solliciterons sans doute bientôt pour nous donner un petit coup de main : avis aux artistes !